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本报讯 随着垃圾分类基
础设施的逐步投建尧 倡议活动
的陆续开展尧 示范点位的有力
带动袁 我区垃圾分类工作取得
了明显成效遥 在分类基础设施
日渐完善的同时袁 如何找到突
破口袁 让垃圾分类工作更加深
入人心钥 对此袁东城街道做出了
一些新的探索遥

今年以来袁东城街道开展了
以野绿色兑换冶为主题的垃圾分
类知识普及实践活动遥以生活垃
圾分类知识普及为目标袁以有害

垃圾分类投放为切入点袁在辖区
内的社区综合服务中心尧 学校尧
企业设立 野绿色兑换处冶袁 配备
野环保幸福树冶袁 方便居民进行
野绿色兑换冶遥 每 10节废旧电池
可兑换一包花卉植物种子和两
个小花盆袁居民种植成功的花卉
可自留袁也可放置在野环保幸福
树冶上袁并领取家用垃圾袋尧日用
品等礼品一份袁所收集到的废旧
电池将由区环卫处统一进行专
业收储遥 野绿色兑换活动很有意
义袁既能使家中废旧物品得到回

收袁 又能用换来的绿植装点生
活袁宣传了绿色环保袁我们都希
望这样的活动能够多开展几
次遥 冶华胜社区王女士表示遥

此外袁东城街道还不定期组
织花卉植物环保义卖袁所得全部
捐赠阿拉善基金会袁用于荒漠化
防治遥 据统计袁目前荒漠侵蚀土
地每秒钟达 78平方米袁 每年新
增荒漠土地 2460 平方千米袁而
一棵成年的梭梭能固定 10平方
米的荒漠袁2014 年阿拉善基金
会启动野一亿棵梭梭冶项目意图

改善阿拉善沙漠遥
为打响垃圾分类志愿服务

品牌袁我区还成立了野绿风志愿
者服务队冶袁专门负责野绿色兑
换冶项目的活动推广普及袁并参
加了 2018 年第三届江苏志愿
服务展示交流会袁 获得了广泛
好评遥

目前袁野绿色兑换冶 主题活
动以植树节尧 端午节及暑期七
彩夏日尧重阳节为契机袁已成功
集中举行四场袁在 12 个社区尧2
所学校尧2家企业设立了 野绿色

兑换小站冶袁常态化开展兑换活
动遥 除了野绿色兑换冶袁我区还推
广实施了野积分兑换冶可回收物
等袁通过不断创新活动形式袁让
居民走进垃圾分类尧 参与垃圾
分类袁通过共知尧共识袁共同推
进垃圾分类遥

孙婷 张海燕

绿色兑换：“小公益”兑换“大环保”

本报讯 为切实加强医疗
保障基金监管袁 整顿规范医疗
保障运行秩序袁 严厉打击欺诈
骗取医疗保障领域欺诈骗保行
为袁根据苏人社发 [2018]247 号
文 叶关于印发全省打击欺诈骗
取医疗保障基金专项行动实施
方案的通知曳要求袁我区人力资
源和社会保障局尧 区卫生和计

划生育局尧 区市场监督管理局
以及常州市公安局金坛分局联
合开展全区范围打击欺诈骗取
医疗保障基金专项行动遥

此次专项行动由区人社局
牵头组织实施袁 其他三部门协
助配合袁 以定点医疗机构和定
点零售药店及参保人员为主要
检查对象 袁 以住院和门诊服

务尧 药店购药服务为主要检查
内容遥 目前袁 我区专项行动小
组已稽查定点医疗机构 11 家袁
通过加大医疗保障反欺诈工作
力度袁 形成高压态势袁 达到宣
传法规尧 强化管理 尧 净化环
境尧 震慑犯罪的目的袁 保障医
保基金安全遥

陈玉卉 左玲

我区四部门联合开展

打击欺诈骗取医疗保险基金专项行动

本报讯 记者从葛安荣文
学工作室获悉袁在 11 月 7 日举
行的首次改稿活动中袁金坛尧溧
阳等地 20 多位小说作者袁携带
原创小说 40 篇袁讴歌金坛改革
开放四十年来发生的翻天覆地
变化遥

区作家协会主席韩献忠表
示袁此次改稿活动重点讨论了改
革开放 40 年来文学的变革袁改

革开放对文学的重要影响遥文学
应站在时代发展的前沿袁把握时
代脉搏袁关注社会尧关注现实袁讴
歌改革开放的伟大成就尧伟大的
人民遥

国家一级作家葛安荣指出袁
文学工作室的意义在于培养金
坛本土作者袁 以文学活动为依
托袁力争多出人才尧多出精品遥
近年来袁 我区围绕一城一区一

山一水野四大板块冶建设袁加快
实现两个加快目标袁 经济社会
取得跨越发展遥 工作室将以此
次改稿活动为契机袁 通过深入
采风袁 挖掘在金坛经济发展中
涌现出的各类典型袁 用文学的
手法袁 讴歌金坛改革开放四十
年来袁 尤其近年来经济社会发
展取得的伟大成就遥

蒋建君

葛安荣文学工作室

40篇小说讴歌改革开放 40年

本报讯 11月 19日袁 在江
苏省文化和旅游厅尧江苏省广播
电视总台联合举办的 2018 年
野寻找江苏旅游厕所之 耶最爷冶活
动中袁东方盐湖城道天下景区主
入口游客中心南厕所被评为野最
具人文关怀冶厕所遥

接下来袁 区旅游局将进一步
加快全区旅游厕所的建设和提升
改造工作袁 对各新建及改扩建完
成的厕所袁按照国家叶旅游厕所建
设管理指南曳 中的建设标准进行
初检袁 对不符合要求的提出整改
意见袁让建设单位整改完善袁达到

相应级别要求袁 最终实现全区境
内各旅游景区渊点冤的厕所全部达
到野数量充足尧干净无味尧实用免
费尧管理有效冶的要求袁以优美环
境尧优良设施尧优质服务尧游客满
意为目标袁 全面提升我区旅游的
舒适度和美誉度遥 邵桢 邵蓓

区旅游局

加快全区旅游厕所建设与提升改造

本报讯 党的十九大报告
中提出要实施食品安全战略袁
让民众吃得放心遥 加强对食品
生产加工小作坊监管袁 规范小
作坊生产经营行为袁统一规划尧
统一建设尧集中监管袁创建小作
坊集中区无疑是食品安全战略
中不容忽视的一环遥 建立食品
小作坊集中区是今年全市为民
办实事项目之一袁 常州市食药
监局制订了 叶常州市食品小作
坊集中区示范创建实施方案曳袁
根据方案要求集中区内小作坊
要达到野五达标尧五统一冶的验

收标准遥 近日袁直溪镇建昌大蒜
头作坊集中区通过了常州食药
监局验收组的考查验收遥

为保证小作坊集中区验收
成功通过袁 区市场监督管理局
协同直溪镇政府召开专题会议袁
制定工作计划袁 积极按照要求
组织对集中区内 5 家小作坊进
行整改袁 通过一系列治理措施袁
规范小作坊监管袁 对食品生产
小作坊的传统特色尧 发展现状尧
生产现状等情况进行摸底调查
并结合实际袁 确定了建昌大蒜
头小作坊集中区的建设和发展

模式遥 市级验收组对该小作坊
集中区安全信息公示栏尧 标志
标识尧 设施设备尧 场地布局尧
卫生条件尧 生产过程尧 台账建
设尧 原辅料及添加剂管理等各
项情况进行了实地查看袁 并对
小作坊集中区建设工作表示了
充分肯定遥

树立食品小作坊规范化管
理标杆袁创建食品小作坊集中区袁
改善了生产环境袁 提高了产业知
名度袁 提升了我区食品小作坊的
食品安全水平遥

陈露 左玲

区市场监管局

建昌大蒜头作坊集中区通过常州验收

本报讯 为进一步统筹推
进城乡建设袁着力打造区域优
势袁日前袁区委组织部尧区规划
局在苏州工业园区培训管理
中心举办了金坛区城市建设
与园区规划管理专题研修班遥

在研修班开班仪式上袁副
区长周文俊作动员讲话袁他要
求学员们充分利用好这次学
习机会袁学有所成尧学以致用尧
学有收获袁为切实担负起野推
进跨越发展新实践尧建设快速
崛起新金坛冶袁 为我区跨越式
发展打下坚实基础遥

此次研修班成员主要是各
镇尧各街道尧各板块及相关部
门的规划建设业务人员袁重点
围绕野魅力城市建设与品牌打
造冶尧野高质量发展下的城市产
业研究冶尧野苏州工业园区的开

发建设与招商引资冶尧野高质量
的城乡一体化建设冶等主题进
行课堂教学遥 邀请了知名院校
的教授和苏州工业园区的老领
导进行授课袁内容既有国外城
市先进的规划建设理念和详细
案例分析袁 也有现场教学遥 成
员们还实地参观考察了苏州
工业园区尧南通启东和海门等
地的园区和城市建设袁这些城
市的产城融合发展理念和做
法以及项目招引的成功经验袁
使研修班成员受到了很大启
发袁并提供了有益的借鉴作用袁
这对我区加快补齐城市短板袁
推进各板块高质量发展袁突出
经济发展和城乡建设相融合等
方面袁有着积极的推动作用遥

卓家林 余月霞

区规划局

学习先进优秀经验 推动金坛城市建设

华罗庚公园内百年银杏树叶金黄袁随风飘舞袁引人入胜遥
邵桢 文/摄


